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La saison 2022-2023 aura marqué le retour à la normale pour les activités du club.  Ce qui 

fut très agréable pour tous. 

Mon principal dossier cette année aura été celui des tests.  En effet, j’ai mis à jour les tests 

des patineurs des cinq dernières années.  Ensuite, afin d’assurer un meilleur suivi dans le 

futur et pour uniformiser la remise entre les entraîneurs, Marylène et moi avons travaillé 

ensemble pour élaborer une démarche de remise des tests.  Jusqu’à maintenant, cela 

fonctionne bien.  Finalement, mon rôle ne s’arrête pas là.  Depuis cet exercice, j’assure le 

suivi des tests au club et pour les lauréats. 

De plus, j’ai conservé l’annonce des compétitions à venir sur le Facebook du club, ainsi 

que la mise à jour des résultats.   

 Aussi, j’ai fait du bénévolat pour les différentes activités du club.  J’ai aussi participé aux 

réunions du conseil d’administration et préparé quelques documents.   

C’est ce qui complète mon mandat de secrétaire à Patinage Sherbrooke.  Je soumets donc 

ce rapport. 


